

Septiembre 29 de 2023

**Financiera de Desarrollo Territorial S.A. -FINDETER
Resultados Financieros Q2 2023**

Transcripción del Evento

Diapositiva 1 (Moderador)

Bienvenidos a los Resultados Financieros de FINDETER del segundo trimestre del 2023.

Mi nombre es Sara y seré su moderadora para la presentación de hoy.

Tenemos algunos anuncios antes de comenzar. En este momento, todos los participantes están en modo de solo escuchar. Por favor, tenga en cuenta que esta conferencia está siendo grabada.

Las diapositivas avanzarán automáticamente a lo largo de la presentación. Encontrarán una zona de preguntas y respuestas en la inferior de la pantalla.

Diapositiva 2 (Moderador)

Findeter es el Banco de Desarrollo de Colombia que promueve el crecimiento sostenible, la competitividad de los territorios y el bienestar de los ciudadanos, a través de soluciones integrales.

Diapositiva 3 (Moderador)

Su misión es ser el socio estratégico del Gobierno Nacional y entidades territoriales para la planificación, estructuración, financiación y ejecución de proyectos sostenibles que transforman territorios. Su visión está encaminada a que al 2026 serán la Banca de Desarrollo reconocida por contribuir al fortalecimiento territorial y la inclusión financiera, mediante soluciones sostenibles e innovadoras. Como propósito superior, FINDETER busca mejorar la calidad de vida de los colombianos más necesitados.

Diapositiva 4-5 (Moderador)

El contenido de la presentación esta dado en 6 secciones, en primer lugar, haremos un breve resumen del contexto económico global y local, luego revisaremos los resultados financieros, comerciales y técnicos de FINDETER durante el segundo trimestre de 2023. Para cerrar, hemos incluímos dos secciones relevantes y con las que pretendemos contarles sobre la actualización del plan estratégico de la Entidad para el periodo 2023-2026 y una revisión al ejercicio de materialidad y los grupos de interés de FINDETER.

Diapositiva 6 (Moderador)

Le damos la bienvenida a la Directora de Estudios económicos de Findeter, Sandra Milena Blanco para dar inicio con un breve contexto económico global y local.

Diapositiva 7 (Sandra Milena)

Bienvenidos a la presentación de resultados financieros de Findeter del segundo trimestre de 2023. Para comenzar daremos un breve contexto sobre la economía global y local.

Según la última actualización de su Perspectivas de la Economía Mundial, el Fondo Monetario Internacional, dijo que se espera que el crecimiento global caiga de un 3,5 por ciento estimado en 2022 a un 3,0 por ciento en 2023 y 2024. De hecho, durante el segundo trimestre, la economía mostró signos de enfriamiento a medida que el aumento de las tasas de interés oficiales de los bancos centrales para combatir la inflación continúa pesando sobre la actividad económica. Sin embargo, es importante señalar que los datos económicos han sido más sólidos de lo previsto anteriormente en la primera mitad del año, lo que llevó a un ligero aumento en el pronóstico del FMI para 2023.

El informe del FMI también destaca que el balance de riesgos que enfrenta la economía global sigue siendo a la baja, a pesar del reciente aumento del techo de deuda de Estados Unidos y las medidas adoptadas para estabilizar el sector bancario. Los principales riesgos incluyen una inflación elevada y persistente, ajustes más profundos de la política monetaria, una desaceleración de la recuperación en China, crecientes tensiones por sobreendeudamiento y tensiones geopolíticas (el conflicto de Ucrania).

Por otro lado, el FMI proyectó que la inflación general se desacelerará al 6,8 por ciento en 2023 desde el 8,7 por ciento del año pasado, una revisión al alza de 0,2 puntos porcentuales con respecto a su actualización de abril. Esta estimación se ha revisado a la baja debido a las menores expectativas de inflación en China.

Diapositiva 8 (Sandra Milena)

La inflación se desaceleró aún más en el segundo trimestre en la mayoría de las economías debido a la caída de los precios de la energía, la moderación de los precios de los alimentos, la disminución en las cadenas de suministro y la débil demanda. Sin embargo, la inflación subyacente se mantiene en niveles elevados, muy por encima de los objetivos de inflación de los bancos centrales, especialmente debido a los precios de los servicios.

Además, para el segundo semestre del año emergen nuevos riesgos al alza, el fenómeno climático de El Niño y los anuncios de recortes de producción de la OPEP+.

Por esta razón, algunos de los principales bancos centrales decidieron seguir aumentando las tasas de interés durante este período, pero adoptan una postura más cautelosa ya que las turbulencias en la industria bancaria aumentan la preocupación por las corridas bancarias. Estas autoridades también han advertido que mantendrán las tasas de interés tan altas como sea necesario para controlar la inflación.

La Reserva Federal de Estados Unidos ya tiene su tasa de interés en 5,50 por ciento, lo que significa un aumento de 100 puntos en los últimos siete meses. Y según el Banco Central Europeo, el tipo de interés se sitúa en el 3,75 por ciento, lo que supone un aumento de 200 puntos básicos en los últimos 8 meses.

Por otro lado, las negociaciones entre el Congreso y el gobierno de Estados Unidos sobre el techo de deuda crearon episodios puntuales de aversión al riesgo durante el trimestre; el acuerdo alcanzado entre ambas partes a principios de junio trajo un renovado apetito por activos de riesgo a nivel global. En este contexto, indicadores internacionales de percepción de riesgo, como el Vix, experimentaron correcciones a la baja, regresando a niveles como los observados en 2019.

La economía local experimentó una contracción del 0,3% durante el segundo trimestre de 2023, significativamente inferior al crecimiento del 12,6% observado en el mismo trimestre de 2022. Este comportamiento se puede atribuir a la política restrictiva del banco central, que ha fijado la tasa de interés en 13,25%. A pesar de la desaceleración de la economía, el mercado laboral mostró una fuerte resistencia en la primera mitad del año.

La inflación ha ido disminuyendo gradualmente desde marzo, cuando alcanzó su punto más alto con el 13,34%. En julio, la inflación ya había caído al 11,78%, ya que los precios de los alimentos continuaron moderándose. La inflación seguirá cayendo gradualmente, alcanzando el 8,96 por ciento a finales de este año y el 5,23 por ciento en diciembre de 2023. Los analistas prevén algunos riesgos para el segundo semestre del año, incluido el fenómeno de El Niño, un aumento en los precios de los combustibles, y la implementación de nuevos impuestos a las bebidas azucaradas y a los alimentos ultra procesados.

Diapositiva 9-10 (moderador)

Muchas gracias, Dra. Blanco. Pasamos ahora a los resultados financieros de FINDETER en el segundo trimestre de 2023. Para continuar, le damos la palabra a Jose Alberto Laurens tesorero de Findeter. Adelante Sr. Laurens.

Diapositiva 11 (Jose Laurens)

Findeter continúa siendo referente como una de las bancas de desarrollo líder en el país enfocada en impulsar proyectos sostenibles en territorios a nivel nacional. Muestra de lo anterior es el crecimiento del activo total de la entidad durante los

últimos 10 años ya que el mismo se incrementó de \$6,76 a \$13,33 billones de pesos. Este comportamiento ha sido impulsado principalmente por el incremento de la cartera bruta, la cual ha crecido en promedio 6,58% anual durante dicho lapso.

Diapositiva 12 (Jose Laurens):

Para junio de 2023 la cartera total de los establecimientos de crédito asciende a \$673 billones de pesos (sin incluir IOES) lo que equivale a un aumento del 9.08% respecto al mismo mes del año anterior, este crecimiento se encuentra impulsado por créditos de consumo y comerciales. De la totalidad de la cartera el 51,08% corresponde a cartera comercial, lo que equivale a \$343 billones, \$34 billones por encima de lo registrado en junio de 2022. La cartera de consumo creció \$15 billones en el mismo periodo.

En cuanto a las instituciones oficiales especiales, el total de la cartera comercial corresponde a \$39 Billones de los cuales Findeter tiene el 28.61% de participación, ubicando a la entidad como la segunda banca de desarrollo del país con mayor volumen de cartera respecto sus pares.

Diapositiva 13: (Jose Laurens)

Al analizar el comportamiento del activo de Findeter hasta junio de 2023 se pueden observar variaciones notables en sus principales cuentas. Comparado con junio de 2022, la cartera neta mostró un incremento del 9.63% cerrando en \$11,17 billones de pesos. En lo transcurrido del periodo la cartera correspondiente a crédito directo ha pasado de \$1.49 a \$2.33 billones de pesos. Por otro lado, las inversiones mostraron una disminución del 5% siendo significativo la caída del saldo de los forwards en \$123.910 millones.

Por otra parte, se observó un comportamiento al alza en un 44% por parte del efectivo, apalancado por los recursos disponibles en cuentas de ahorro que la tesorería provisiona para atender los vencimientos de obligaciones de muy corto plazo.

La estructura de capital de Findeter está compuesta en un 88% por pasivos y 12% por patrimonio. Dentro de esta estructura total el rubro más representativo corresponde a depósitos y exigibilidades con una participación de 53%, seguido por los créditos de banca multilateral y comercial que representan el 21%. El 12% está conformado por los bonos (internacionales, subordinados y sostenibles) y, por último, el 2% a otros pasivos.

En cuanto al Patrimonio, a junio de 2023 muestra un crecimiento de 11% respecto al mismo mes de 2022, variación que se ha presentado como consecuencia de la apropiación de las utilidades del ejercicio del año anterior por \$86,190 millones de pesos. Importante hay que recordar que por norma las utilidades generadas por Findeter son reinvertidas en la entidad.

Respecto al estado de resultados cabe destacar que para el mes de junio 2023 Findeter ha obtenido utilidades por \$90,513 millones de pesos lo que se traduce en un crecimiento del 174% frente a junio de 2022, lo anterior apalancado principalmente en la mejora del margen de financiero que ha tenido una variación positiva anual de 109% esto derivado del incremento de las tasas base que ha impactado favorablemente el comportamiento de los ingresos por intereses de cartera; también ha incidido el comportamiento de los portafolios y la liquidez. Comparado con junio de 2022 los ingresos financieros han aumentado en \$554,466 millones de pesos es decir una variación positiva del 128%.

Se ha evidenciado un aumento en el gasto financiero por cuenta de los intereses de CDT's que respecto a junio del año pasado han crecido un 165% conforme el alza de las tasas base, los intereses de bonos con un crecimiento del 26% derivado del incremento del IPC que afecta directamente las causaciones de los bonos sostenibles y subordinados; y por último, cabe destacar que los intereses por obligaciones financieras aumentaron debido principalmente al comportamiento de la tasa FED con impacto directo en las tasas de referencia Libor y SOFR, y la devaluación forward con un crecimiento de 171 puntos básicos en promedio lo que se refleja en una variación del 64% en el neto de derivados y diferencia en cambio. En todo caso los anteriores efectos se han visto minimizados por el comportamiento de los ingresos arrojando netos positivos para la vigencia.

El aumento de los ingresos al comparar junio de 2022 y 2023 se debe al mayor valor de los intereses de cartera que se han visto beneficiados por una tendencia al alza en cuanto a las tasas base particularmente en los índices IBR e IPC que representan el mayor volumen de las colocaciones actuales de la entidad. Este crecimiento se ha visto traducido también

en el margen operacional de la entidad cuyo crecimiento corresponde al 161%, dando clara muestra de la eficiente administración de la organización y el aprovechamiento de los ciclos de las tasas base como una oportunidad para mejorar sus márgenes (intereses, financiero y operacional).

Diapositiva 14 (Jose Laurens):

A junio de 2023 las fuentes de fondeo de Findeter sin tener en cuenta el patrimonio ascendieron a \$11,28 billones de pesos, dentro de las mismas se encuentran depósitos y exigibilidades, bonos y créditos con bancos multilaterales.

Durante el año corrido hasta junio las emisiones y renovaciones de CDT's ascendieron a \$3,53 billones de pesos mostrando una variación del 46% respecto al mismo corte del año anterior. Esto es muestra de la solidez financiera de Findeter la cual es reconocida por los inversionistas institucionales quienes siguen demandando los títulos emitidos por la Financiera.

Los créditos con los que cuenta la Entidad han sido contratados con bancos multilaterales y banca privada tales como BID, KFW, AFD, BCIE y JP Morgan cuyo saldo a junio de 2023 es de \$2,7 billones de pesos. En este caso vale la pena destacar la variación de la TRM durante el año corrido, la cual entre enero y junio de 2023 ha presentado una disminución de \$633 pesos, lo que se ve reflejado en el saldo de esta cuenta.

Otros rubros importantes dentro de la estructura de fondeo corresponden a los títulos de inversión en circulación con un 14% y dentro de los que se destacan los bonos internacionales emitidos en 2014, los bonos subordinados emitidos en 2017 y los bonos sostenibles emitidos en junio de 2019.

Diapositiva 15: (Jose Laurens)

Los indicadores de rentabilidad a junio de 2023 mantuvieron su tendencia positiva. El ROE se ubicó en 12,59% gracias a los resultados de la utilidad en el periodo. Por otra parte, el ROA también presentó un comportamiento positivo ubicándose en 1,36% el cual se ha generado como consecuencia también del margen neto positivo en el periodo.

El indicador de eficiencia operativa aumentó respecto a junio del año pasado ya que frente al mismo mes de 2022 se ubicó en 1,94%, presentando una variación de 18 puntos básicos.

El indicador de calidad de cartera muestra un comportamiento favorable, ya que el mismo se encuentra en niveles del 0,11% mientras el equivalente del sistema financiero colombiano asciende a 4,72% reflejando de esta forma el menor riesgo de cartera que asume Findeter por cuenta del redescuento y el control efectivo a la nueva modalidad de crédito directo.

Diapositiva 16: Jose Laurens

En cuanto al EBITDA cabe destacar un crecimiento del 148% respecto al año 2022. El EBITDA presentó tendencia al alza producto del comportamiento positivo de los ingresos por intereses apalancados en el incremento de las tasas base y de los ingresos del portafolio propio y FNG. La suma de todo lo anterior permitió alcanzar un nivel de EBITDA de \$147.849 millones de pesos para junio de 2023.

El ROE a junio de 2023 se encuentra en 12,59% con una variación de 755 PB respecto a junio del año anterior. La utilidad neta para el mes de junio de 2023 se vio impactada de manera favorable por el comportamiento del ingreso financiero (ingresos por intereses de cartera) y menor ejecución del gasto financiero por cuenta del neto de derivados y créditos con bancos. Aunque se ha visto un incremento en los gastos financieros (CDT's, Bancos, Bonos), gasto administrativo (incremento inflacionario) y tasa impositiva, el ingreso es suficiente para cubrir estas necesidades y arrojar un resultado positivo en cuanto a rentabilidad se refiere.

Finalmente, frente a la eficiencia operativa el resultado de junio de 2023 corresponde a 2,12% manteniéndose estable en lo corrido de la vigencia gracias al comportamiento de los activos productivos; para este caso se debe tener en cuenta el

aumento del salario mínimo que es estipulado por convención colectiva y tiene afectación directa sobre el gasto administrativo; también están los aumentos contemplados por otras cargas impositivas diferentes a renta.

Diapositiva 17: Jose Laurens

La relación de solvencia presentó una disminución equivalente a 2,2 puntos porcentuales de junio de 2022 a 2023. La tendencia a la baja se encuentra correlacionada con el aumento de los activos particularmente por los componentes de portafolio de inversiones y cartera, cuyo comportamiento al alza se refleja en los activos ponderados por nivel de riesgo. Por otro lado, el patrimonio técnico ha presentado una variación al alza la cual corresponde en gran parte al mayor valor del patrimonio básico por cuenta de las ganancias del ejercicio 2023 y disminución del impuesto diferido. Finalmente, se destaca una caída del valor en riesgo correspondientes a la disminución del módulo derivado de riesgo operacional.

Diapositiva 18: Jose Laurens

En la gráfica se puede apreciar el comportamiento de los Activos y Pasivos de Findeter a lo largo del 2022 y lo corrido del 2023, se puede evidenciar que el comportamiento del IRL se ha mantenido en terreno positivo con bastante margen respecto de los vencimientos pasivos los requerimientos netos de liquidez.

Diapositiva 19-20: Moderador

Pasamos ahora a la presentación de los resultados comerciales en el segundo trimestre de 2023. Para esta sección le cedemos la palabra a María Lourdes Lacouture, encargada de Relación con Inversionistas.

Diapositiva 21: Maria Lourdes

En el transcurso de enero a junio de 2023, gestionamos operaciones de redescuento y crédito directo por valor de \$1,2 billones de pesos, donde resaltamos los resultados en los sectores de energía, transporte, infraestructura urbana y vivienda, educación y saneamiento fiscal. Se destacan negocios para la construcción de interconexiones viales, construcciones de sedes escolares, financiación de planes de desarrollo, así como actividades Y proyectos encaminados a la reactivación económica y generación de empleo.

Diapositiva 22: Maria Lourdes

En este periodo de tiempo, logramos llegar a 24 departamentos y 154 municipios de todas las regiones, donde impactamos 315 proyectos. Los desembolsos se concentraron para inversión equivalentes al 76% del total; seguidos por capital de trabajo con 14% y sustitución de deuda con desembolsos equivalentes al 10%. Del total desembolsado, el 70% se dio por medio de créditos de redescuento, mientras que el 30% se dio por medio de la modalidad de crédito directo.

Diapositiva 23: Maria Lourdes

Desde enero a junio de 2023, por segmento, desembolsamos \$677 mil millones de pesos para beneficiarios del sector privado, que representaron el 55% de las operaciones, y \$447 mil millones de pesos para entidades territoriales que representan el 37% de los créditos de FINDETER.

Respecto al plazo de los desembolsos, como banco de desarrollo, nos enfocamos en créditos de largo plazo. Los créditos con plazos iguales o mayores a 8 años representaron el 66% de la colocación.

Destacamos también que el 69% de nuestros deudores son bancos y el 30% deudores beneficiarios de crédito directo.

Diapositiva 24-25: Maria Lourdes

Findeter, como el banco de desarrollo líder en Colombia, ha continuado trabajando para apoyar sectores clave en el desarrollo sostenible del país. En este sentido, en el segundo trimestre de 2023 se adicionaron recursos por COP 800.000 millones a la línea de crédito directo Reactivación Colombia Tramo II para tener una totalidad

de línea por 3,95 billones de pesos contribuyendo al desarrollo del país en todos los sectores que Findeter puede financiar.

Diapositiva 26: (moderador)

Pasamos ahora a la sección con la presentación de los resultados técnicos en el segundo trimestre de 2023. Continúa presentando Maria Lourdes Lacouture, encargada de Relación con Inversionistas.

Diapositiva 27: Maria Lourdes

En el primer semestre de 2023 tenemos 268 proyectos en ejecución o por iniciar por valor de COP \$1.64 billones de pesos. La mayor participación de estos proyectos está dada en 197 proyectos de infraestructura. También estamos ejecutando 43 proyectos relacionados con el medio ambiente, 12 proyectos de desarrollo territorial y 16 proyectos de transporte y movilidad. Por tipo de proyectos destacamos que la mayoría están dados en el sector de recreación y deporte, educación, vivienda y acueductos. Esta ejecución ha generado ingresos por \$19.280 millones de pesos durante el primer semestre de 2023.

Diapositiva 28: Maria Lourdes

En esta oportunidad, traemos para presentar la actualización del plan estratégico de la entidad para el periodo 2023-2026.

Diapositiva 29: Maria Lourdes

Como propósito superior, y pensando en que nos impulsa como entidad cada día, se tiene como prioridad mejorar la calidad de vida de los Colombianos mas necesitados.

Diapositiva 30: Maria Lourdes

En el ejercicio de revisión del plan estratégico se actualizo la visión de Findeter, la cual quedo en: Al 2026 seremos la Banca de Desarrollo reconocida por contribuir al fortalecimiento territorial y la inclusión financiera, mediante soluciones sostenibles e innovadoras. Como se puede apreciar hace énfasis al fortalecimiento territorial y la inclusión financiera. La misión se mantuvo igual.

Diapositiva 31: Maria Lourdes

El plan estratégico se baso en 4 focos o eje temáticos: 1. Brechas socioeconómicas y desigualdades regionales, 2. Adaptación al cambio climático y transición energética, 3. Responsabilidad social y balance financiero y 4. Talento humano y cultura organizacional abierta al cambio.

El primero tiene que ver con cierre de brechas socioeconómicas, disminuir desigualdades de desarrollo entre regiones, apoyar la gestión de gobiernos territoriales en las zonas más rezagadas, generar capacidades regionales, apoyar la articulación: nación – territorio – comunidad y ser el vehículo de financiación con el estado, entre otros.

El segundo se relaciona con promover proyectos que aportan a la sostenibilidad ambiental. transición energética, taxonomía verde y la adaptación al cambio climático. El tercero con la generación de rentabilidad económica suficiente, responsabilidad con los recursos de la entidad, gestión de Riesgos para la integración con nuevos actores y buscar la eficiencia operativa en la administración de recursos, la ejecución de proyectos y en las inversiones propias.

Finalmente, el cuarto hace referencia a contar con capital humano abierto al cambio, desarrollar habilidades para anticiparse a situaciones nuevas, promover la transformación digital que genere valor para la entidad, contar con un liderazgo inclusivo y transformador y reafirmar y mantener el equilibrio entre la vida familiar, personal y laboral

Diapositiva 32-33: Moderadora

Desde FINDETER, manteniendo su estrategia de sostenibilidad, este año han actualizado sus materialidades y grupos de interés. Un ejercicio que responde a las necesidades de sus grupos de interés y, además, responde a la nueva planificación estratégica construida para el periodo 2023-2026. Para hacernos un breve resumen damos bienvenida a Andrea Rojas, Coordinadora de la Unidad de I+D+i.

Diapositiva 34: Andrea

Como bien sabemos y lo define el mismo GRI en su guía, las materialidades de la entidad son un ejercicio que nos permite identificar aquellos asuntos de sostenibilidad que son considerados como importantes por la compañía y por sus grupos de interés y que tienen “un impacto directo o indirecto en la capacidad de una organización para crear, mantener o distribuir valor económico, ambiental y social”.

El proceso que surtimos en este ejercicio fue de carácter colaborativo, este año aprovechando las capacidades internas de nuestra organización, realizamos el ejercicio de definición, valoración y priorización de nuestras materialidades, a través de la vinculación de todos los grupos de interés y a partir de estos, estamos desarrollando planes de acción alineados con nuestro direccionamiento estratégico.

Diapositiva 35: Andrea

Como primer paso, desarrollamos la actualización y clasificación de nuestros grupos de interés mediante el cual se identificó, validó y se priorizó cada grupo. Este ejercicio se realizó con representantes de todas las vicepresidencias de la entidad, a través de un espacio de co-creación que nos permitió denotar la forma de relación que tenemos con cada uno de estos grupos.

Dentro de los principales cambios a resaltar encontramos: La inclusión de un nuevo grupo de interés, Socios estratégicos, que corresponden a todas aquellas entidades que trabajan de manera estratégica y conjunta con Findeter en pro del desarrollo de nuevos productos/servicios. En este nuevo grupo podemos encontrar: Bancas de desarrollo, bancos comerciales, financieras, gremios, entre otras o aquellas entidades que promueven estándares o certificaciones regulatorias que deben ser adoptadas por la entidad (Autorregulador de mercadeo, calificadoras)

Redefinimos nuestra relación comercial, por esta razón, pasamos de un grupo de interés denominado “Clientes” a uno denominado “Aliados”, donde lo que buscamos no es un negocio netamente financiero, sino que pretendemos entablar acción gana-gana que permitan entregar el mayor beneficio y capacidades para los territorios colombianos.

Identificamos un foco de interés organizacional, la protección medioambiental, como un concepto transversal que está vinculado y cuidamos desde todas las actividades que realizamos.

Como se puede observar hemos evolucionado en la relación que pretendemos establecer con estos grupos de interés, por esta razón, no solamente tendremos un compromiso puntual, como se describía anteriormente, sino que además definimos una estrategia de relacionamiento con cada uno de ellos buscando activar conversaciones en doble vía que nos permitan responder cada vez mejor a sus expectativas y necesidades.

Diapositiva 36: Andrea

La segunda actividad que comprendió este ejercicio fue la identificación de todas aquellas materialidades que tienen relación directa con nuestro quehacer como entidad. Para esto, realizamos una sesión de trabajo con el equipo del comité de presidencia de la entidad y algunos otros invitados de cada equipo. Se identificaron 13 temas materiales relevantes para la visión de los próximos años de la entidad. Así mismo, y buscando alineación con el nuevo Plan Nacional de Desarrollo, se priorizó como Mega-materialidad la economía popular, como un tema transversal y sombrilla que direcciona algunos de los esfuerzos que la entidad desarrollará en esta vigencia.

Así mismo, se puede evidenciar cómo cada uno de los temas materiales se encuentra relacionado con el foco de sostenibilidad al cual apunta, bien sea; social, ambiental, económico o de gobernanza.

Diapositiva 37: Andrea

Una vez identificados los temas materiales de la entidad, procedimos a realizar una valoración de doble materialidad con cada uno de nuestros 11 grupos de interés; esta valoración incluyó cinco (5) preguntas desde dos perspectivas: Materialidad financiera: de afuera hacia adentro y materialidad de impacto: de adentro hacia afuera.

Luego de la participación de aproximadamente 440 personas de nuestros grupos de interés, hemos priorizado las siguientes 5 materialidades para Findeter:

- Transferencias de capacidades hacia entidades territoriales
- Medición de impactos ambientales, sociales y económicos
- Finanzas responsables
- Infraestructura social
- Estrategia de relacionamiento

Diapositiva 38: Andrea

Cada una de las 5 materialidades identificadas y priorizadas para Findeter, están relacionadas de manera directa con los ODS, impactando desde esta estrategia a los siguientes 7 objetivos:

- ODS 8: Trabajo decente y crecimiento económico
- ODS 9: Industria, innovación e infraestructura
- ODS 10: Reducción de las desigualdades
- ODS 11: Ciudades y comunidades sostenibles
- ODS 12: Producción y consumo responsable
- ODS 13: Acción por el clima
- ODS 17: Alianza para lograr los objetivos

Como lo mencionamos anteriormente, las materialidades priorizadas para Findeter se encuentran enmarcadas dentro de una Mega-materialidad, economía popular, tema priorizado por la entidad y por el gobierno nacional como clave para seguir construyendo el desarrollo de los territorios de nuestro país y a través del cual desde Findeter trabajaremos para fortalecer el desarrollo regional.

Así las cosas, a través de la consolidación de este ejercicio de materialidades estamos trabajando en la ejecución de nuestra estrategia de sostenibilidad desde donde buscamos promover de forma constante un equilibrio social, ambiental y económico en todo lo que hacemos.

Diapositiva 39: Moderadora

Así terminamos la presentación del día de hoy, agradeciendo su atención e interés en los resultados de FINDETER. Para preguntas e información adicional pueden contar con la oficina de la Relación con Inversionistas.

Gracias a todos.